

# SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10, Moosach

☎ Sprecherin: Hannelore Schrimpf☎ Hardenbergstraße 31☎ 80992  
München☎ Tel 089 14 61 24

27.01.2020

## Anfrage

### **Straßenzustand der Franz-Fihl-Straße**

Die Einmündung der Franz-Fihl-Straße in die Dachauer Straße wurde im Zuge der Erstellung eines Zweirichtungsradweg in der Dachauer Straße repariert, sodass die gravierendsten Schäden im Belag beseitigt sind. Insgesamt gesehen aber ist die Franz-Fihl-Straße bis zur Einmündung der Meißener Straße in einem sehr schlechten Zustand. Das Parken von Fahrzeugen ist komplett unregelt und es gibt nur einen einseitigen schmalen Gehweg.

**Der BA 10, Moosach schlägt vor zu prüfen, ob die Franz-Fihl-Straße als verkehrsberuhigter Bereich ausgebaut werden könnte, sodass man eventuell Grundstücksabtretungen, die oftmals sehr schwer durchzusetzen sind, vermeiden könnte.**

Die Franz-Fihl-Straße ist eine der historischen Dorfstraßen Moosachs und befindet sich zum Teil im Umgriff des Ensembleschutzgebietes. Das denkmalgeschützte Gebäude Ecke Quedlinburger/Franz-Fihl-Straße mit einer als Naturdenkmal geschützten Kastanie, engt den Straßenraum ein. Aus diesem Grund wäre ein vom Straßenraum her reduzierter Ausbau zu bevorzugen, um den Dorfstraßencharakter bestmöglich zu erhalten.